

福岡市立福岡きぼう中学校の卒業式に行ってきました。



令和6年3月22日(木)に福岡市早良区の福岡市教育センター406研修室で行われた、令和5年度福岡市立福岡きぼう中学校卒業証書授与式に参加してきました。第2回の卒業生は晴れ晴れとした表情で卒業証書を受け取り、一人一人がその目標とする進路に向かって旅立っていきました。

祝辞の中で内田校長先生からはすべてが手探りの中から作り上げられた、きぼう中学校の教育理念や特色のある教育について語られました。この一年間、卒業生にとってそれは自分たちが体で感じたことだったと思います。また、来賓祝辞として私が祝辞を述べさせていただきました。卒業生に餞の言葉として「チャンスは準備された心に降り立つ」という話をさせていただきました。

今年の卒業式も年齢や成長過程など本当に幅の広い卒業生の姿を見させていただき、一人ひとりの「この学校に来てよかった」という表情に感激させていただきました。式終了後、先生方や在校生も参加して「送る会」があり、レクも楽しく行われました。夜間中学校ならではの感動をいただきました。そして、多感で多様な生徒の教育に取り組む先生たちのご努力に感謝します。

最後に卒業生の皆様の今後の活躍を祈るとともに、後続く多くの後輩の子どもたちのよき成長モデルとしてもよろしく申し上げます。